

## セキショウ・ウェルビーイング福祉会館は、ネーミングライツパートナーの 関彰商事株式会社様より命名いただいております

関彰商事株式会社様が社会貢献活動の一つとして、茨城県の「ネーミングライツパートナー」制度に賛同いただき、2022年4月から、当会館を「セキショウ・ウェルビーイング福祉会館」と命名いただいております。

### 【当会館の命名理由（関彰商事株式会社様寄贈のパネルの記載内容）】

#### 未来につながるこの場所にふさわしい名前 【ウェルビーイング (well-being)】

「ウェルビーイング」は、健康、幸福、福祉などに直訳され、「感情として幸せを感じ、社会的にも良好な状態を維持している」など、全てが満たされている広い意味での「幸福・健康」を表しています。福祉（ウェルフェア）の上位概念とも言われ、近年、世界的にも注目を集めている言葉です。

1946年に世界保健機関（WHO）の設立時に採択された世界保健機関憲章では「健康とは、単に疾病がない状態ということではなく、肉体的、精神的、そして社会的に、完全に満たされた状態にある（"Health is a state of complete physical, mental and social well-being and not merely the absence of disease or infirmity."）」と定義され、ウェルビーイングという言葉が用いられています。

#### セキショウ・ウェルビーイング福祉会館

関彰商事株式会社は社会貢献活動の一つとして茨城県の「ネーミングライツパートナー」制度に賛同し、「茨城県総合福祉会館」のネーミングライツを獲得いたしました。

茨城県にいち早く「ウェルビーイング（真の幸福）」という考え方が浸透し、県が目指す「活力があり、県民が日本一幸せな県」の実現に繋がることを願い、社内で広く使用している「ウェルビーイング」という言葉を用い、当会館を「セキショウ・ウェルビーイング福祉会館」と名付けました。

2022年4月

関彰商事株式会社

代表取締役社長

関 正樹

